

Política de Prevención de Riesgos Laborales y Salud Laboral



La protección del derecho fundamental a la salud de las personas que trabajan en Orange es un factor estratégico y prioritario en el desarrollo sostenible y la responsabilidad social de nuestra Compañía.

Esta prioridad está enfocada a los empleados, trabajadores de proveedores y otros colaboradores que participan en nuestro proyecto.

Es responsabilidad de todos asumir y potenciar la seguridad y salud en el trabajo diario, independientemente del lugar donde se desarrolle el mismo, con el fin de eliminar los peligros y reducir los riesgos laborales, cualquiera que sea el nivel de responsabilidad o función, no comprometiendo nunca éstas por razones de productividad o rentabilidad.

Buscamos alcanzar los máximos niveles de seguridad y salud en la organización del trabajo, desde una perspectiva de género, con especial atención a la protección de empleados especialmente sensibles y cumpliendo la legislación vigente, las propias normas internas y el Acuerdo Mundial de Seguridad y Salud en el trabajo.

Nuestro modelo preventivo se adapta a las nuevas formas de trabajo, ya sean presenciales, a distancia o híbridas, para la prevención de los nuevos riesgos asociados.

Igualmente, y tomando como base el principio de mejora continua adoptamos medidas adicionales para conseguir las mejores prácticas como la certificación ISO45001 y organización saludable, que son prueba de nuestro compromiso con la prevención y salud laboral.

Se continuará fomentando las conductas seguras y saludables en todas nuestras actividades, tomando como referencia nuestros valores, los resultados de los estudios epidemiológicos y proporcionando a todos los empleados la formación e información disponible para la protección y mejora de su salud y los riesgos inherentes a su trabajo, así como sobre los medios y medidas a adoptar para la prevención de los mismos.

Se promoverá la participación de los empleados y sus representantes en las cuestiones relacionadas con la seguridad y salud en el trabajo, con el objetivo de que su experiencia y conocimiento se valoren en los programas de prevención y salud de la Empresa.

Así mismo, se promoverá la salud en el ámbito extralaboral más cercano a la Compañía, de acuerdo a las políticas de responsabilidad social corporativa.

Para alcanzar estos objetivos se seguirán asignando los recursos necesarios y se planificará y monitorizará de manera adecuada la utilización de los mismos, asegurando una gestión efectiva y proactiva de la seguridad y la salud.

Abril, 2022

A blue ink handwritten signature, appearing to be "Jean-François Fallacher", written over a blue horizontal line.

Jean-François Fallacher
CEO